

Gute Laune bei der Jahresabschlussfeier der Wirtschaftsgenossenschaft der Post- und Telegraphenbediensteten

Als Dank und Anerkennung für die hervorragenden Leistungen im Jahr 2014 luden der Vorstand und Aufsichtsrat die Bediensteten der Wirtschaftsgenossenschaft (WG) zu einer Jahresabschlussfeier "Zum schiefen Apfelbaum" ein.

Im 42. Jahr ihres Bestehens hatte die WG eine tiefgreifende Änderung der Struktur der Küchenstandorte und eine Verlegung des Genossenschaftsbüro in die Dürerstraße 15 nach Linz/Kleinmünchen zu bewältigen. Dass diese besonderen Herausforderungen so gut geklappt haben, ist der engagierten Belegschaft und der umsichtigen Handlungsweise von Vorstand und Aufsichtsrat zu zuschreiben.

Elisabeth Höllmüller - eine verdiente Mitarbeiterin in Pension

Nach 38 Jahren (!) beispielhaftem Einsatz für die WG ist unsere Lisi in die wohlverdiente Pension gegangen. WG Chef **Gerhard Andorfer**, Aufsichtsrat **Johann Pürstinger** und GPF Landespensionistenvertreter **Franz Poimer** dankten Lisi sehr herzlich für ihren tollen Einsatz, ihre Verlässlichkeit und überreichten ihr Präsente.

Franz Poimer